

Christine Hauser-Sommer,
geboren 1967,
verheiratet,
Mutter von drei Töchtern,
ausgebildete Masseurin
und med. Bademeisterin



Individualität leben bedeutet für mich, dass wir Vielfalt für ähnliche Themenbereiche leben und die richtige Medizin für die Menschen, die wir begleiten, haben. So kann ganzheitliche Gesundheit entstehen.

Ich danke all meinen Lehrern:

1. - 4. Grad (Meister) in TAO KI (Lichtarbeit)
bei E. Maugg

Heilige Geometrie bei den Schamanen Augustin
und Elli

In der Lerngruppe Schamanismus bei Sonja
Roppele

Schamanische Heilarbeit mit dem Ei bei
Irmtraud Driendl-Kauth

Tierkommunikation bei Ursula Doleschal

Ausbildung bei dem Altaischamanen Ahamkara
– die Stufen der schamanischen Transformation

Jährliches Training bei Nana Nauwald

Adressdaten:

Christine Hauser-Sommer
Riedener Straße 30
86825 Bad Wörishofen
T 0 83 41/99 90 09
E-mail: info@licht-bruecke.de

Mitglied im Dachverband Geistiges Heilen e.V.



Schamanische Lerngruppe 2019

Auf sein Herz hören

So erwecke ich in mir selbst
Mut und Kraft, um meiner
Herzensstimme zu folgen.

Christine Mitakujia the Hajio

Das neue Lerngruppenjahr beinhaltet:

Die kraftvolle Heilweise mit dem Ei

In den ersten drei Wochenenden wird diese sehr alte Heilmethode behandelt, die in der Schamanischen Heilarbeit vieler Kulturen ein wichtiger Bestandteil bei der Diagnose und Behandlung des Klienten ist. In der westlichen Kultur hat sich die Ehrung des Eies nur mehr in Form der Ostereier erhalten – dabei ist das Ei das Sinnbild für Fruchtbarkeit, Leben, Wiedergeburt, Unendlichkeit und der Erde. Im schamanischen Verständnis ist alles mit allem verbunden und kann miteinander kommunizieren.

Die Biokommunikation bestätigt, dass das feinstoffliche System des Eies mit dem des Menschen auf nicht messbarer Ebene kommunizieren kann. Durch diese Verbindung nimmt das Ei die negativen Energien auf und die Energielöcher die durch Schock, Trennung, Krankheit oder Traumatische Erlebnisse entstanden sind können geschlossen werden.

Das Ei birgt in sich die Kraft Energien zu reinigen, Disharmonien zu neutralisieren und die Selbstheilung des Körpers zu aktivieren um Zellstörungen zu heilen. Anhand der Eidiagnostik werden Unstimmigkeiten erkannt und diese mit dem Ei beseitigt, damit die Ebenen des Körpers, des Geistes und des Herzens wieder in Verbindung gehen.

Das Regenbogenmedizinrad

Das vierte und fünfte Wochenende ist dem Regenbogenmedizinrad gewidmet.

Durch den korrekten Aufbau ist das Medizinrad mit allen Medizinrädern, die waren, sind und kommen werden, in Verbindung. So steht auch jede Farbe für sich in einer besonderen Medizin.

Das Medizinrad ist vergleichbar mit dem Lebensrad. Durch die Arbeit mit ihm sieht man genau an welchem Lebensabschnitt man gerade steht, welche Lebensaufgabe er beinhaltet. Man kann diese Erkenntnis für sich nutzen oder als Unterstützung für die Arbeit mit einem Klienten. Alte Muster, Verstrickungen, immer wiederkehrende Lebensaufgaben sind durch die Aufstellungsarbeit sehr gut lösbar. In der Aufstellungsarbeit ist es dann erkennbar, ob es aus einer karmischen Seelenebene oder Ahnenarbeit kommt.

Der heilige Schutzraum ist ein weiteres Modul, das den Schülern in dieser Sequenz näher gebracht wird.

Die Seminarwochenenden beginnen jeweils am Freitag um 16:00 Uhr und enden am Sonntag um 15:00 Uhr.

Die Kosten der einzelnen Seminare betragen jeweils 270,- € zzgl. Unterkunft und Verpflegung.

Die genaue Adresse des Seminarhauses wird vor dem jeweiligen Wochenende bekannt gegeben.

Die Gruppe ist eine feste Ganzjahresgruppe und kann auch nur als solche gebucht werden.

Termine der Seminare

22.03.2019 – 24.03.2019

26.04.2019 – 28.04.2019

17.05.2019 – 19.05.2019

13.09.2019 – 15.09.2019

25.10.2019 – 27.10.2019

09.11.2019 Reflexion aller Wochenenden

Die Zahlung des kompletten Lehrjahres erfolgt bei der Anmeldung!

Die Anmeldung ist verbindlich.

Bei Absagen nach bestätigter Anmeldung sind dennoch 50% der Lehrgangskosten zu tragen.

Anmeldungen bitte bei mir über die Kontaktdaten auf der Rückseite.